Administrator-k idatzia Ostirala, 2017(e)ko azaroa(r)en 17-(e)an 09:37etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 17 de Noviembre de 2017.

## El presupuesto municipal se acercará a los 74 millones EL BORRADOR PARA 2018 QUE MIGUEL ÁNGEL PÁEZ HA TRASLADADO A LA COMISIÓN DE HACIENDA INCREMENTA EN 1,8 MILLONES, UN 2,5%, LA PREVISIÓN DE LAS CUENTAS PÚBLICAS DE 2017

<u>IÑIGO MORONDO</u> IRUN. Viernes, 17 noviembre 2017, 00:11 El delegado de Hacienda, Miguel Ángel Páez, ha entregado ya en la Comisión Informativa de Hacienda el proyecto de presupuesto municipal para 2018 del Gobierno local. Se trata de un borrador «acordado con nuestro socio de Gobierno, EAJ-PNV, por lo que será la semana próxima cuando su portavoz, Xabier Iridoy, y yo daremos conjuntamente el detalle de su contenido».

Lo que sí adelantó Páez es que las cuentas municipales incorporan un incremento acorde a la mejora prevista en la aportación del Fondo Foral de Financiación Municipal. Atendiendo a la recaudación que la Diputación estima para el año próximo, el Gobierno municipal ha confeccionado una propuesta que eleva el gasto del presupuesto vigente en 1,8 millones hasta un total de 73.967.000 euros. «Se trata de un incremento del 2,5%», concretó el delegado.

También señaló el concejal que será «la política social la que reciba un mayor empuje». Según valoró Páez, el proyecto sigue en ese sentido «la línea que las administraciones vascas y guipuzcoanas llevamos en los últimos años, desde el comienzo de este mandato». Incluso más allá de eso, señaló que en el caso de Irun y para el año que viene «coinciden además varias circunstancias». De esta manera, el borrador presentado prevé la incorporación en 2018 de «nuevos equipamientos sociales para Irun como un centro de mayores y la casa del frío», así como «mejoras sustanciales en los contratos para la prestación de determinados servicios que ofrece el área de Bienestar Social. El caso del Servicio de Ayuda a Domicilio (SAD) es un claro ejemplo de ello», quiso remarcar. No se extendió más el edil, que se remitió a la próxima comparecencia con Iridoy «en la que daremos datos más concretos del acuerdo alcanzado dentro del equipo de Gobierno y que ha llevado a este proyecto de presupuesto».

El pleno para aprobar las cuentas podría celebrarse este año antes de Navidad

Toda vez que el borrador se presentó el martes ante los grupos «estamos cumpliendo los plazos para que el pleno de debate y, si procede, aprobación del presupuesto se pueda celebrar antes de Navidad. Estamos barajando el 22 de diciembre», adelantó Páez. Desde que

## El presupuesto municipal se acercará a los 74 millones

Administrator-k idatzia Ostirala, 2017(e)ko azaroa(r)en 17-(e)an 09:37etan -

recibieron la propuesta del Gobierno los grupos cuentan con «20 días hábiles, aproximadamente un mes, para estudiarlo, analizarlo y, en su caso, proponer enmiendas».

En esas semanas y las que desde ahí resten hasta el pleno, el delegado espera tener «la oportunidad de alcanzar algún acuerdo con otros grupos municipales; ése es mi deseo. En años anteriores lo hemos conseguido en parte y voy a trabajar para que se puedan sumar otras fuerzas y que el presupuesto tenga el mayor apoyo posible».